



I - Sport, Kultur, Touristik

### **Ausstellungen in der Rathausgalerie 2019**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	10.04.2019	Kenntnisnahme

Für das Jahr 2019 liegen folgende Anmeldungen für Ausstellungen in der Rathausgalerie vor:

<i>Künstler/Aussteller</i>	<i>Rathausgalerie</i>	<i>Zeitraum</i>	<i>Bemerkungen</i>
Antje Heidermann	„Abstrakte Kunst“	26.04. 2019 bis 28.06.2019	ggfls. Vernissage durch den Bürgermeister
Kreative Kolleginnen Kollegen	Speckstein, Gemälde, und Schmuck	30.08.2019 bis Ende Oktober	Vernissage durch den Bürgermeister
ggfls. noch eine Ausstellung im Herbst			

Die Rathausgalerie ist als „Ort der Begegnung mit Kunst und Menschen“ Teil der Öffentlichkeitsarbeit der Gleichstellungsbeauftragten der Hansestadt Wipperfürth geworden. Für die Bürgerinnen und Bürger bietet Marlies Lützow, neben den Maßnahmen z.B. gegen häusliche Gewalt, Vereinbarkeit von Familie und Beruf, Frauenmesse, Veranstaltungen und Workshops zur Verbesserung der Lebenssituationen von Frauen auch die Möglichkeit, Ausstellungen in der Rathausgalerie durchzuführen. Dabei steht der Vernetzungsgedanke durch diese Öffentlichkeitsarbeit mit dem Medium der Kunst im Vordergrund.